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Как пояснила В.И. Лукашина,
начальник котельной ООО
«Промстройдеталь», в чьем ве�
дении находится скважина, во�
доснабжение прекратилось из�
за прорыва водопровода, при�
чем на ветке, питающей дома
улицы Железнодорожной. Про�
изошло это как раз в момент пе�
редачи жилищного фонда, ра�
нее находившегося в ведении
железной дороги, на баланс
МУЖКП «Стрелецкое». Соблю�
дение необходимых формаль�
ностей, как известно, в любом
деле растягивается подчас на
неопределенное время. Тут же
ситуация осложнялась тем, что
водопровод, в свое время про�
кладывавшийся несколькими
организациями, по сути, ока�
зался бесхозным. К тому же
владельцу скважины — ООО
«Промстройдеталь» — зани�
маться проблемами жильцов
«железнодорожных» домов
было совсем ни к чему. Так люди
невольно стали заложниками
ситуации, когда реформируе�
мая в акционерное общество
железная дорога, освобожда�
ясь от социальной инфраструк�
туры, «перевела стрелки» на ме�
стные органы власти. Админи�
стративная же структура, како�
вой является МУЖКП (в данном
случае «Стрелецкое»), прини�
мая на себя бывший ведом�
ственный жилищный фонд (это
касается не только железной
дороги), взваливает на себя
дополнительный объем работ.

Куда только не обращался ин�
валид Герасимов! Побывал у ди�
ректора «Промстройдетали»
С.И. Лукьянова, главы Неполод�
ской сельской администрации
А.И. Щукина, начальника МУЖКП
«Стрелецкое» В.В. Махова. На�
конец, дошел до заместителя гу�
бернатора Е.Н. Вельковского. В
результате «хождений по мукам»
выход был найден. Отработав�
шие свое старые металлические
трубы заменили более надежны�
ми пластиковыми — и подачу
воды восстановили.

— Мы сделали, что было в
наших силах, — пояснил ситуа�
цию В.В. Махов. — Но считать
проблему решенной прежде�
временно. Теперь дело за са�
мими жильцами. Прошли вре�
мена, когда люди пользовались
коммунальными услугами прак�
тически бесплатно — расходы
брала на себя железная доро�
га. Теперь им нужно будет вес�
ти расчеты самим.  К сожале�

Вода
счет любит
Инвалид II группы, ветеран Великой Отечественной
войны В.А. Герасимов передвигается с трудом,
опираясь во все времена года на лыжные палки.
Совершенно невозможно представить, как в таком
состоянии можно ходить за водой. Но нужда
заставила. Когда в их доме на улице
Железнодорожной в поселке Стальной Конь вдруг
исчезла вода, Владимир Алексеевич приспособил на
плечи рюкзачок с 2-литровыми пластмассовыми
бутылками и отправился к колонке… за три с
половиной километра. Но за один раз много ли
принесешь таким образом? Вот и приходилось
пожилому человеку, по его собственному признанию,
раз по пять курсировать туда-обратно…

нию, не все пришли к понима�
нию, что теперь за все  нужно
платить. Чтобы не было недо�
разумений с оплатой за
пользование водой, лучше все�
го, конечно, каждому иметь ин�
дивидуальный счетчик. При не�
обходимости наши специали�
сты помогут его установить.
Пока же этого нет, расчеты бу�
дут делаться исходя из норм
потребления воды, утвержден�
ных районной администраци�
ей. Иначе говоря, будет учиты�
ваться не только количество
проживающих в той или иной
квартире, но и наличие домаш�
ней живности, огородов.

О необходимости счетчиков
говорила и В.И. Лукашина:

— Расход воды в жилом сек�
торе значительный. Судите
сами: если на  производствен�
ные нужды наше предприятие
расходует 1500 кубометров, то
население — всего на 500 ку�
бов меньше. Теперь вода пода�
ется по графику — с 7 утра до
21 часа. На всех водоотводах, в
том числе и к жилым домам, ус�
тановили счетчики. Но как на�
бежавшая сумма будет делить�
ся между потребителями воды,
сказать затрудняюсь. Было бы
удобнее иметь в каждой квар�
тире индивидуальный счетчик.

Да, сегодня инвалиду Гера�
симову и его соседям нет не�
обходимости совершать кило�
метровые марш�броски за во�
дой. Но и прежнего водного
изобилия уже не будет. К при�
меру, по выходным дням вла�
дельцы скважин вообще пере�
крывают подачу, так как пред�
приятие не работает. Запасать�
ся водой впрок люди уже при�
выкли, но никак не могут свык�
нуться с тем, что прежние доб�
рые времена, когда бесплатная
вода текла рекой, ушли безвоз�
вратно. Между тем, по словам
В.А. Герасимова, некоторые, в
том числе и его семья, уже со�
зрели для покупки счетчиков.
Но есть такие, кому это просто
не по  карману. Так что недора�
зумения и недовольство по по�
воду предстоящих расчетов
еще впереди.

Но, как бы там ни было, сде�
лано главное: дома приобрели
балансодержателя в лице
МУЖКП, и теперь люди хотя бы
знают, куда именно в нужный
момент им обращаться за по�
мощью.

Галина ПЕТРОВА.

На юге России
Рано утром 2 июня автор этих строк вместе со своим семейством занял место в скором поезде Петербург—
Новороссийск и на целый месяц отправился за пределы Орловщины.
Впечатлений от поездки немало — и прежде всего, конечно, личного плана. Но беспечные наблюдения,
общение с людьми, чтение местной прессы и т.д. дали пищу для размышлений куда шире чисто домашних
радостей. Июнь мы провели сначала в Краснодарском крае, потом в Воронеже, заодно проехали несколько
областей Украины, дважды в разных направлениях пересекли Ростовскую область. В пути особенно явственно
чувствуешь, как минувшие полтора десятилетия изменили наше восприятие окружающего мира. С потерей
Средней Азии, Украины, Молдавии и Закавказья для нас, русских, югом Отечества остались разве что
Краснодар и Ставрополь, а для жителей Питера, Урала и Сибири несомненный юг теперь — Ростов-на-Дону,
Воронеж. На развалинах былой державы, в противоречиях реформ в России формируется «новый» Юг —
Белгород, Воронеж, Волгоград, Астрахань.

Индустрия отдыха
Подсчитать, сколько россиян ежегодно

приезжают на Черноморское побережье
Краснодарского края, практически невоз�
можно: узловые станции буквально забиты
эшелонами «с Северов», в окрестностях
аэропортов не смолкает гул приземляющих�
ся самолетов. Все те, кому не по карману
заграничные курорты, кто не в восторге от
иноязычных порядков «берега турецкого»,
смело устремляются на родную российс�
кую полоску пляжей вдоль единственного у
нас теплого моря.

Любого приехавшего здесь встречают
услужливые хозяйки квартир, предлагаю�
щие самые разные варианты: от койко�ме�
ста за 80 рублей до вполне сносных условий
за 150—200 рублей (в последние годы по�
явилась масса частных гостиниц — высо�
той до 7 этажей).

Праздная толпа обустроившихся курорт�
ников похожа на огромный птичий двор (осо�
бенно на пляже и подступах к нему), иной
раз — на то, что бывает в Орле 5 августа, а
порой кажется, что ты попал на столичный
проспект в час пик. Всем хочется солнышка,
теплой воды, вкусной еды, вина, развлече�
ний и впечатлений.

Хотя море не всегда приветливо, есть ог�
ромное количество кафе и прочих питейных
заведений, которые готовы с утра до трех�
четырех часов ночи скрасить любые труд�
ности адаптации к южному климату. Масса
магазинов и магазинчиков, киосков сувени�
ров и пляжной мелочевки: в арках домов, в
открытых настежь частных гаражах. Много�
голосьем и буйством пряных ароматов при�
тягивают праздную публику рынки.

Сезон — загадочное слово, пароль и раз�

решение на взлет цен. С мощным приливом
бледнолицей толпы всё становится дороже
— в полтора, в два, а то и три раза. Сезон —
значит, называй ту цену, которая максималь�
но возможна, которая обеспечит местного
торговца на все оставшиеся месяцы — до
следующего сезона.

Строятся аттракционы и аквапарки (400
рублей за вход на 4 часа), создана сеть
экскурсионных маршрутов (от святых источ�
ников и пещер до дегустаций и выставок
военной техники), на каждом углу — игро�
вые автоматы, киоски проявки фотопленки
и проката фотоаппаратов, видеокамер, меж�
дугородные таксофоны и магазины сотовых
телефонов (более того, в Краснодарском
крае этим летом начали работу шесть пере�
движных отделений электросвязи, располо�
женных в пляжных зонах).

На обслуживание приезжих брошены все
имеющиеся в крае силы, включая студен�
тов и пенсионеров (а это неплохой прира�
боток). К примеру, практиканты выполняют
все обязанности во многих столовых — от
приготовления пищи до мытья посуды. За�
работок — 2—2,5 тысячи рублей плюс га�
рантированный третий или четвертый по�
варской разряд.

Более того: подрабатывающая молодежь
нередко делает и неплохую рекламу своим
шалманам. Представьте: возле лотка с ша�
урмой (похожа на большой русский блин с
начинкой из мелко рубленного мяса, свежей
капусты и огурцов) стоит парень в поварской
одежде. Движениями в стиле брейк�данс он
ловко сворачивает «блин» и артистично по�
дает его покупателям. Своим названием —
«Танцующая шаурма» — лоток выделяется
среди десятков однотипных и надолго запо�
минается зевакам, не знающим, чем занять

себя в вечерние часы. Но это один из самых
безобидных примеров «ловкости».

Газета «Кубань сегодня» обратилась с
простодушным вопросом к читателям: «Как
вас обслуживают, как встречают, удовлет�
ворены ли вы получаемой информацией,
оказанной помощью?»

А. Плачинда, инвалид второй группы, от�
ветил: «Легче сказать о том, где нет дурных
порядков. Пенсию назначили маленькую,
врачи не оказывают квалифицированной
помощи, в нашем районе отвратительно
работает транспорт, цены растут, в том чис�
ле и на хлеб. Когда же все это прекратит�
ся?» Газета оставила сей вопрос без ком�
ментариев.

Огромная, ничем не ограниченная индуст�
рия Краснодарского края, — обман покупа�
телей и клиентов, обвес, долив воды в вино
и т.д. К примеру, мяса в анапском чебуреке

вчетверо меньше, чем в воронежском, а цены
одинаковы. Дегустационная комиссия, со�
бравшаяся в Краснодаре, была вынуждена
признать, что из всей широчайшей гаммы
минеральных вод Кубани, Адыгеи и Ставро�
полья лишь одна — «Горячий ключ» — соот�
ветствует заявленным параметрам.

Я был свидетелем того, как делаются ле�
вые деньги в дельфинарии, расположенном
на полпути между Новороссийском и Ана�
пой. При входе у посетителей билеты (220
рублей с каждого, бесплатно только дети до

5 лет) собирают, не
отрывая контроля. В
итоге на довольно
скромном (но хорошо
разрекламированном)
представлении оказы�
вается не 1000 плано�
вых зрителей, а при�
мерно 1200. На кромку
бассейна выходит
обрюзглый мужик с…
крыльями жука�свет�
ляка и ультимативно
(но с улыбкой!) требу�
ет теснее сомкнуть
ряды, уплотниться,
чтобы оставшиеся без
мест могли хоть где�то
присоседиться.

— Пока все не ся�
дут, дельфины пла�

вать не будут, — категорично заявляет на�
глый «светляк». В рядах ропот, ерзанье, ути�
хомиривание заждавшихся детей и т.д. В
итоге с опозданием в 20 минут и с «нава�
ром» в 40 тысяч представление началось.

Наглость таких дельцов вполне объясни�
ма: никто на них не жалуется, одни люди
уезжают, другие, ничего не знающие, при�
едут с деньгами. Вот море работы для от�
делов защиты прав потребителей!

Неудивительно, что едущие за здоровь�
ем курортники весьма часто оказываются ра�
зочарованными. До половины корпусов того
или иного санатория могут оказаться всего
лишь техникумовскими общежитиями, сдан�
ными в аренду на лето. Мы были свидетеля�
ми того, как северяне с больными детьми на
четвертый день после приезда по путевке
никак не могли дождаться приема у врача.

В санаториях (а их в «детской» Анапе де�

сятки) ощутим дефицит врачей, медсестер,
оборудования для оздоровления. Во вся�
ком случае, если в Кисловодске один врач
приходится на этаж санаторного корпуса, то
в Анапе — один на пять этажей.

На взгляд неискушенного гостя, это мо�
жет показаться странным: существуют ведь
единые стандарты санаторного дела в Рос�
сии. Однако Кубань, похоже, привыкла к де�
фициту: в самом краевом центре, городе с
800�тысячным населением, ситуация со
здравоохранением далека от благополучной.

В одном из интервью начальник управ�
ления здравоохранения Краснодара Вита�
лий Щепотин привел такие цифры и факты:

— Городские стационары вместо 5600 че�
ловек вмещают шесть тысяч. Не секрет, что
у нас и палаты переуплотнены, и в коридо�
рах люди лежат… Штат участковых укомп�
лектован на 67 процентов. За последние три
года в поликлиники не пришел ни один вы�
пускник местного мединститута — ставка
всего 1,5 тысячи рублей.

«Всероссийская здравница» испытывает
голод и на квалифицированных врачей, и на
современные технологии оздоровления. Пока
же расчет на то, что солнце, воздух и вода
компенсируют все возможные недостатки.

Процветает стихийный, дикий туризм. К
примеру, Геленджик стал местом массового
паломничества фанатиков Анастасии. О все�
общем психозе с танцами нагишом, поклоне�
нием дольменам (древним каменным со�
оружениям) и языческих ритуалах на восходе
солнца вплоть до зачатия в древних камен�
ных гробницах — масса публикаций и слухов.

На этом фоне несколько анекдотично вы�
глядят амбициозные заявления: «Черно�
морские курорты должны стать центром
культурной жизни страны».

«Кинотавр» в Сочи, Всероссийский ба�
летный конкурс в Краснодаре, фестиваль
прессы в Дагомысе, фестиваль пляжных
скульптур «Песчаные иллюзии» в Витязево
и т.д. и т.п. Губернатор Александр Ткачев едва
успевает участвовать во всех шумных тусов�
ках. Особую интригу ныне составило при�
глашение в Краснодар на «постоянную ра�
боту» в местный музыкальный театр скан�
дально известной прима�балерины Боль�
шого театра Анастасии Волочковой. Знато�
кам балета она хорошо известна и как свет�
ская львица. Тандем 43�летний Ткачев —
Волочкова уже стал объектом активных пе�
ресудов кубанских сплетниц.

Но слухи, как и легенды, — непременный
атрибут притягательных для публики мест.

Алексей  КОНДРАТЕНКО.
(Продолжение следует).

ВЕРХОВЬЕ
На полях ЗАО «Славянское» начал

свою работу новый немецкий кормо-
уборочный комбайн «Кейс», который
по производственной мощности заме-
няет собой несколько отечественных
кормоуборочных машин. «Кейс» спо-
собен за  сутки убирать до тысячи тонн
трав. Машина приобретена в кредит.
Её стоимость составляет несколько
миллионов рублей. Комбайн оснащён
бортовым компьютером, который
обеспечивает работу всех основных
узлов машины, а также имеет шумо-
непроницаемую кабину, кондиционер,
удобное кресло водителя и даже «ав-
топилот».

ЗНАМЕНСКОЕ
Криминогенная обстановка в райо-

не в первом полугодии стала одним
из важнейших вопросов, которые об-
суждались на совещании в районной
администрации. По информации на-
чальника районного отдела внутрен-
них дел В.В. Тихомирова, с января по
июнь включительно общая раскрыва-
емость преступлений по району со-
ставила 76,9% (пятое место в облас-
ти). Было возбуждено 66 уголовных
дел, что на 10 больше, чем за анало-
гичный период прошлого года. Нерас-
крытыми остается 15 преступлений.
В докладе отмечалось, что участи-
лись случаи хищения товарно-мате-
риальных ценностей и скота. Кроме
того, участковыми милиции составле-
но 312 административных протоко-
лов, в том числе 22 — за изготовление
самогона. Большую озабоченность
вызывает рост преступлений, совер-
шаемых подростками. По сравнению
с соответствующим периодом про-
шлого года число таких преступлений
увеличилось с трёх до десяти.

КОЛПНА
Состоялась районная спартакиада,

в которой приняли участие команды
районной администрации, сельхоз-
предприятий, районного отдела внут-
ренних дел, райпо и Колпнянского ли-
цея. Спортсмены-любители соревно-
вались в стрельбе из малокалиберной
винтовки, перетягивании каната,
дартсе, играли в футбол и баскетбол.
Первое место заняла команда район-
ной администрации, которая удержи-
вает лидерство уже второй год. На
втором месте — СХП «Колпнянское»,
на третьем — Колпнянский лицей.

КОРСАКОВО
Состоялось районное совещание

по вопросу подготовки предприятий,
организаций и объектов жилого
фонда к очередному отопительному
сезону. Как сообщил проводивший
заседание заместитель главы адми-
нистрации района М.Г. Макаренко, с
этого года газовые службы предъяв-
ляют более жесткие требования к
технической документации и к сро-
кам оплаты топлива.

По информации руководителей ме-
стных эксплуатирующих и контролиру-
ющих газовых служб, сейчас необходи-
мо составить план-график подготовки
к зиме и паспорта технической готов-
ности объектов. Газовики особенно
подчёркивали, что не допустят задол-
женностей за потреблённый районом
газ: объекты, имеющие долги, будут
отрезаться от источника подачи газа.
Подключение же заново к центрально-
му газоснабжению обойдётся в весьма
существенные суммы.

Кроме того, главам сельских ад-
министраций рекомендовано прове-
сти разъяснительную работу с насе-
лением о мерах безопасности при
пользовании газовыми приборами.

ОРЛОВСКИЙ
РАЙОН

В Чебоксарах (Чувашия) с 1 по 6
июля прошли пятые по счёту Всерос-
сийские летние спортивные игры. В
них принял участие 61 регион. В чис-
ле спортсменов, представлявших
Орловщину, была команда футболис-
тов из посёлка Знаменка (команда
имеет такое же название). Эти игро-
ки уже четвёртый год подряд занима-
ют первое место в соревнованиях по
футболу на кубок губернатора облас-
ти. В Чебоксарах представители Ор-
ловского района заняли 11-е место
из 48 возможных. Среди команд Цен-
трального федерального округа
«Знаменку» опередили только воро-
нежцы, вышедшие на третье место.

* * *
В течение года в селе Карпове пла-

нируется создать культурно-спортив-
ный центр. Такое решение было при-
нято на выездной коллегии руководи-
телей районных структур исполни-
тельной власти. В этом населённом
пункте находится здание, где разме-
щены правление СП «Карпово», биб-
лиотека, сельский Дом культуры и
медицинский пункт. Помещение при-
надлежит агрофирме «Маслово». По-
этому между главой администрации
района А.И. Аверкиевым и директо-
ром этого сельхозпредприятия
А.Н. Дрогайцевым достигнута догово-
рённость о том, что районная адми-
нистрация окажет содействие в гази-
фикации здания, а агрофирма прове-
дёт капитальный ремонт и пере-
оборудование помещений.

СОСКОВО
Фельдшерско-акушерские пункты

района (ФАПы) переведены на баланс
сельских администраций. По мнению
главного врача центральной районной
больницы А.В. Матюхина, это даст
положительные результаты. Меди-
цинский персонал по-прежнему оста-
нется в подчинении главного врача.
Он будет решать вопросы о приёме
на работу и увольнении фельдшеров,
взысканиях и предоставлении отпус-
ков (по согласованию с сельскими ад-
министрациями). Специалисты цент-
ральной районной больницы будут
проводить с фельдшерами организа-
ционно-методическую работу.

Однако теперь здания медпунктов
и технический персонал (санитарки
и кочегары котельных) перейдут в
ведение сельских администраций,
которые будут осуществлять всю хо-
зяйственную деятельность (оснаще-
ние и ремонт медицинских пунктов).
По мнению А.В. Матюхина, это ло-
гично, так как ФАПы являются объек-
тами сельских администраций.

Информагентство «ОП».
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(Окончание. Начало на 1!й стр.).
Затем слово было предоставлено

руководителю ООО «Орелрегионгаз»
Л.В. Удаловой, являющейся депута�
том Орловского областного Совета
народных депутатов по Новосильско�
му району, и начальнику филиала Ор�
ловского управления магистральных
газопроводов В.В. Брулеву, коллекти�
вами которых и выполняется основ�
ной объем работ по газификации
района. Они поздравили участников
митинга с радостным событием и за�
верили их, что природный газ в бли�
жайшее время придет и в остальные
местные села и деревни. Под апло�
дисменты присутствующих гости
вручили представителям Чулковской
основной общеобразовательной шко�
лы ценные подарки — библиотеку, а
также музыкальный центр и караоке.

Домохозяйка М.Н. Антоненко  и
ученица 8�го класса местной школы
Катя Подшибякина сердечно побла�
годарили Е.С. Строева за большую
постоянную заботу о социальном раз�
витии и экономическом возрождении
села, а также о молодом поколении.

На митинге выступил губернатор
области Е.С. Строев. Он отметил, что
еще недавно Чулково числилось не�
перспективным. Благодаря целенап�
равленной работе по возрождению
малых сел и деревень Орловщины
сюда пришла отличная асфальтиро�
ванная дорога, построено немало бла�

гоустроенного жилья по программам
«Сто», а затем и «Славянские корни».
Сейчас здесь, как и в других насе�
ленных пунктах Новосильского райо�
на, а также и в области в целом реа�
лизуется программа сплошной гази�
фикации, в рамках которой природ�
ный газ должен прийти в каждый
сельский дом. На селе нынче строят�
ся школы, больницы, возрождаются
дома культуры. С приходом новых ин�
весторов укрепляется экономическая
и материальная база сельскохозяй�
ственного производства. Все это
рождает уверенность, сказал
Е.С. Строев, что орловское село бу�
дет и дальше жить и развиваться.

Право торжественного зажжения
газового факела предоставляется
Е.С. Строеву и представителям газо�
вых компаний области.

Затем губернатор области и со�
провождающие его лица посетили
только что газифицированный, пост�
роенный по «Славянским корням»  дом
начальника отделения № 2 СХП «Но�
восильское» Ю.А. Юдина (на сним�
ке).

По пути следования в г. Новосиль
кортеж губернатора сделал останов�
ку на страусиной фабрике ООО «Ку�
рочка Ряба».  Заместитель директо�
ра фирмы С.А. Федотов рассказал,
что сейчас здесь содержится 84 ма�
точных черных африканских страу�
са. Уже заложены первые сотни яиц

на инкубацию. Появились на свет и
страусята, впервые рожденные на
орловской земле. Уже в ближайшее
время, отметил он, маточное поголо�
вье будет увеличено до 250, а общее
содержащихся здесь страусов в пер�
спективе должно достичь пяти тысяч
птиц.

Были  также осмотрены и получи�
ли высокую оценку посевы рапса и
кормовых культур в Новосильском и
Залегощенском районах.

Одной из главных целей нынеш�
ней рабочей поездки губернатора
было проведение в Новосильском
районе расширенного рабочего со�
вещания с руководителями и специ�
алистами агрофирм, сельхозпред�
приятий, а также г лавами крестьян�
ских хозяйств северо�восточных рай�
онов области. Открывая его, Е.С. Стро�

ев отметил, что для мак�
симально широкого учас�
тия в обсуждении перво�
степенных вопросов, сто�
ящих перед сельскими то�
варопроизводителями,
такие совещания впервые
проводятся по кустовому
принципу, что позволило
в несколько раз увеличить
количество их участников,
более детально и глубоко
ознакомиться с предубо�
рочной готовностью, а
также ходом заготовки
кормов.

Выступившие затем на
совещании заместитель
начальника облсельхозуп�
равления Е.Н. Дубровин,
главы районных админи�
страций: Новосильской
—  А.В. Лосятинский и За�
легощенской — И.А. Ры�
баков,  руководители аг�
рофирм: «Мценская» —

Н.А. Жернов, «Корсаковская» —
П.В. Ульянкин, «Хомутовская пшени�
ца» — Д.В. Гарбузов, главы крестьян�
ских хозяйств Ю.И. Иванов и В.А. Реп�
кин из Мценского и Залегощенского
районов, генеральный директор аг�
рохолдинга «Орловский агрокомби�
нат» Е.Ф. Злобин, а также генераль�
ный менеджер ЗАО «Орел Нобель�
Агро» Марк Льюис Ховард (Англия)
рассказали о работе, проделанной в
регионах и сельхозпредприятиях по
обеспечению высокого урожая зер�
новых и технических культур, доложи�
ли о готовности к предстоящей жатве
хлебов, проинформировали присут�
ствующих о ходе заготовки кормов для
общественного животноводства.

Подводя итоги совещания,
Е.С. Строев отметил: завершивший�
ся цикл кустовых совещаний показал,
что агропромышленный комплекс об�
ласти способен выйти на новые тех�
нологические и экономические рубе�
жи, в первую очередь в зерновой от�
расли. Впервые за всю историю Ор�
ловщины стоит реальная задача —
увеличить производство хлеба до
трех миллионов тонн, обеспечив
40�центнеровую урожайность.

— Уже сейчас, — подчеркнул гу�
бернатор, — многие агрофирмы и
пришедшие в область новые инвес�
тиционные компании, сельхозпред�
приятия и фермерские хозяйства об�
ласти, возглавляемые умными, ини�
циативными, рыночно мыслящими
руководителями, ведущими техноло�
гически грамотное производство,
подкрепленное современным науч�
ным обеспечением, продуманной
кадровой политикой, выходят на зна�
чительно более высокие  экономи�
ческие и производственные показа�
тели,  соответствующие мировому
уровню. Объезд районов показал, что
повсеместно зреет хороший урожай
зерновых культур, в достатке выра�
щено кормовых, нормально развива�
ются масличные и другие техничес�
кие культуры. Главное теперь — обес�
печить посевы надежной защитой от
болезней, в кратчайшие сроки за�
вершить подготовку к жатве и свое�
временно, без потерь убрать этот
урожай, правильно, по�хозяйски рас�
порядиться им, заложить прочную
кормовую базу для общественного
животноводства, а также на высоком
качественном уровне провести под�
готовку к новому сельскохозяйствен�
ному году — расширить площади под
озимыми посевами, вспахать всю
зябь.

В условиях интенсивного развития
агропромышленного комплекса всё
решают высокая грамотность и ответ�
ственность кадров, новые технологии,
поэтому выход на рубежи, уже до�
стигнутые лидерами АПК области, —
долг и обязанность каждого руково�
дителя и специалиста сельскохозяй�
ственного производства.

Юрий СЕМЁНОВ.

Чулково с газом,
северо�восток с урожаем


